

明るいまち・元気なまち・みんなのまち啓成

けいせいかかわの会

平成28年12月号

啓成公民館

米子市博労町4丁目364

TEL 33-9075

Fax 33-9083

(E-mail)

kei jyoh@chukai.ne.jp

啓成かくゆう会

音楽講座「フルートコンサート」

講師 竹田 ユキコ 氏

日時 12月2日(金) 13時30分～

会場 啓成公民館



今年度の啓成かくゆう会の締めくくりは、フルートの演奏を鑑賞します！
終了後は【閉講式】を行います。ご来場をお待ちいたしております。

【よもやま話】

皆さんは博労町三丁目にお住まいの「青木奈々恵さん(22歳)」という方をご存じですか。九月十五日(木)の日本海新聞に大きくとりあげられ、私はその際に初めて知った次第です。そこには、大きな見出しで、『複数の難病を抱える青木さん』という文字が並び、その下に大きく「見出し文字で、『入院着や女子会を企画朗らかに立ち向かう』という文言が……。

記事によると、身体の異変を感じたのは、高校三年生だった四年前。繰り返すけいれんや意識喪失、加えて激しい痛みが全身を襲うことも……。原因不明の複数の難病を抱えられ、国因でも珍しい事例だとのこと……。でも私はそれ以上に、立ち向かう彼女の姿勢に深い感銘を受けたのでした。

公民館でも話題になっていたその頃、当自治会長さんが来館され、「心ある人で彼女を励ましたい」と、折り鶴の援助依頼をされました。

数日後、思いついて私は彼女の病室を訪問したのですが、明るくとてもお元気そうでした。病院着を着ておられず、今構想中のおしゃれなデザインの車イスの絵をみせてくれました。退院したら、母校の高校で講演会をするそうです……。部屋に飾られた千羽鶴と共に、年齢に関わらず前向きな生き方をされている人の姿は、今更ながらに輝いて見えたのでした。